

LAB CREAMOS FUTUROS

El 21 de junio de 2024, el ICETEX aprobó el proyecto *Laboratorio Creamos Futuros*, una plataforma de colaboración internacional diseñada para promover la co-creación y el intercambio de conocimientos en el diseño de futuros.



¿QUÉ ES?

Iniciativa pionera, que combina recursos digitales y presenciales en una plataforma fíigital, facilita la alfabetización del ecosistema empresarial y educativo en metodologías de futuros sostenibles.

Con la participación de estudiantes, académicos y emprendedores de Latinoamérica y otras regiones, Creamos Futuros impulsa el desarrollo de habilidades para adaptarse a los rápidos cambios globales y fortalece la innovación en la transición hacia una economía digital y ecológica. ■

Noticia 1

CREAMOS FUTUROS:

UN ECOSISTEMA DE APRENDIZAJE Y CREACIÓN

El programa apoya activamente la creación de nuevos proyectos y la movilidad de profesionales y estudiantes interesados en el diseño de futuros, mediante 84 subvenciones, 27 de ellas facilitarán la participación en talleres y foros internacionales y 32 proporcionarán recursos para que los participantes desarrollen propuestas innovadoras con impacto real en sus comunidades y sectores de trabajo.



Las instituciones que conforman esta iniciativa son: la Universidad Atlántida de Argentina y, de Colombia, la Colegiatura, la Corporación Universitaria Comfacauca y la Institución Universitaria Pascual Bravo. Todas se han unido para aportar sus conocimientos, recursos y redes de colaboración. ■

Noticia 2

EL LABORATORIO CREAMOS FUTUROS TIENE CUATRO OBJETIVOS, QUE INCLUYEN:



Plataforma de colaboración internacional

Donde estudiantes, académicos y profesionales pueden co-crear y compartir conocimientos sobre el diseño de futuros.



Desarrollo de herramientas y metodologías

Para la construcción de proyectos de impacto, que permitan a los participantes proyectar y planificar las iniciativas.



Formación en innovación sostenible y emprendimiento

Para personas y organizaciones que buscan innovar de manera sostenible y desarrollar negocios de impacto.



Liderazgo femenino en la economía digital

Busca cerrar la brecha de género en el sector tecnológico

Noticia 3

EL PODER DE LA COLABORACIÓN INTERNACIONAL



El Laboratorio Creamos Futuros se distingue por un conjunto integral de actividades diseñadas para impulsar la innovación, la colaboración y la formación. Cada una de estas actividades está enfocada en fortalecer las competencias de los participantes, brindándoles herramientas prácticas y un entorno de aprendizaje híbrido, de la siguiente forma:



Plataforma tecnológica



Curso virtual



Encuentros nacionales e internacionales



Publicaciones



Blog y Newsletter

CONECTA CON LOS LABORATORIOS FUTUROS



¡Explora el futuro del diseño y la innovación con Laboratorios Futuros! Entra a nuestra página web y descubre cómo transformamos la educación y la creatividad a través de un espacio colaborativo donde ideas y proyectos cobran vida. Únete a una comunidad de visionarios y forma parte de las iniciativas que están marcando la diferencia. ¡Tu talento puede ser la chispa que impulse el cambio!

[Ver más](#)

